

Lyon, Maisons-Alfort, Nantes, Toulouse,  
le 25/09/2020

**Objet : Forum de la formation vétérinaire des écoles nationales vétérinaires de France**

Madame, Monsieur,

Les quatre Écoles nationales vétérinaires de France, sous l'égide du Ministère de l'Agriculture et de l'Alimentation et avec le soutien des instances professionnelles, sont heureuses de convier vos élèves ainsi que votre équipe enseignante à participer à la deuxième édition inter-écoles du « Forum de la formation vétérinaire », dans les prochains mois :

**EnvA (Maisons-Alfort) : samedi 7 novembre**  
**EnvT (Toulouse) : samedi 21 novembre**  
**VetAgro Sup (Lyon) : dans le cadre des journées  
portes-ouvertes des 4-5 décembre**  
**Oniris (Nantes) : samedi 30 janvier**

**Nouveauté cette année, ces forums seront entièrement en ligne afin de garantir les conditions sanitaires et de permettre l'accès au plus grand nombre.**

Notre objectif : faire connaître le fonctionnement d'une école vétérinaire, les grandes caractéristiques du cursus et les réalités d'une profession aux multiples facettes.

Ces journées, **uniquement sur inscription**, proposeront aux futurs candidats aux concours des visites en ligne des différents campus, des visio-conférences présentant la formation, les spécialisations, les possibilités de mobilités internationales, les débouchés possibles et bien d'autres. Elles seront centrées sur l'échange et le dialogue, avec des enseignants et nos futurs vétérinaires.

Pleinement soutenus par les directions des Écoles, nos étudiants sont les organisateurs de l'opération et seront amenés à vous contacter, ainsi que les membres de votre équipe enseignante et vos élèves, au fil des prochaines semaines afin de faire connaître les détails de l'événement dans chacune de nos écoles. Des supports de communication dématérialisés seront à votre disposition via nos sites internet.

Nous vous encourageons à prendre en compte cet événement qui nous semble important pour vos élèves, nos futurs étudiants.

Nous vous prions, Madame, Monsieur, d'agréer nos chaleureuses salutations.

Les directeurs-trice des  
Écoles nationales vétérinaires  
d'Alfort, de Lyon, de Nantes et de Toulouse